



# ROTARY CLUB OF OSAKA JONAN WEEKLY BULLETIN

NO. 2575 2023-4-7

創 立 1969. 5. 30  
幹 事 泉 浩 一

会 長 三宅善太郎  
会報委員長 細川 直人



IMAGINE ROTARY イマジン ロータリー  
2022-2023 年度 RI 会長 ジェニファーE.ジョーンズ

RI 2660 地区  
大阪城南ロータリークラブ  
事務局 〒542-0012 大阪市  
中央区谷町9丁目1番22号  
NK 谷町ビル407号  
TEL(06)6796-9898  
FAX(06)6796-9899  
<https://osakajonan-rc.org/>  
E-mail: johnan25@crocus.ocn.ne.jp  
例会場 シェラトン都ホテル大阪  
上本町 6-1-55  
TEL(06)6773-1111  
例会日 金曜日 12:30

## 本日の例会

4月7日(第1例会)

シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間

- 表彰 ・ホームクラブ連続皆出席  
山口(990) 三宅(40) 奥田(20) 光信(10) 梅崎(10) 山本(英)(10) 岡部(倫)(10) 各会員
- お祝 ・誕生日 濱田 遠田 各会員  
・結婚記念日 今井 山本(智) 各会員  
・会社創立記念日 小林(治) 小林(正) 中本 小原 岡部(泰) 尾崎(巖) 尾崎(敬)  
境 遠田 各会員  
・入会記念日 小林(正) 中本 佐伯 上 各会員
- 卓話「日本と外国(欧米中を中心に)との文化・考え方のちがいについて」  
前 ANA 総合研究所主席研究員 坂下正憲氏  
(南賀勝之会員担当)
- 理事会 11:30~12:10 シェラトン都ホテル大阪 3階 ホワイエ
- 食膳 <日本 松花堂弁当>

## 次週のお知らせ

4月14日(第2例会)

シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間

- 卓話「未定」  
尾崎巖会員担当
- 業界5分間スピーチ 山本智重会員
- 食膳 <フランス ブッフェ料理>

## 次々週のお知らせ

4月21日(第3例会)

シェラトン都ホテル大阪 4階 浪速の間

- 例会場変更
- 新会員入会式 土井勝美氏(耳鼻咽喉科医師)
- 卓話「IM ロータリーデー、FR 研修交流会について」
- 業界5分間スピーチ

## 先週の記録

3月31日(第5例会)

シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間

### 出席報告

出席会員 29名(内免除会員7名)

会員総数 43名(同上14名)

ゲスト 1名

ビジター 0名

計 30名

ホームクラブ出席率 80.55%

3月17日(第3例会)補正出席率 91.66% (MU3名)

ゲスト&ビジター(敬称略)

チャン ティ トウ タオ

<4つのテスト>言行はこれに照らしてから

真実かどうか

みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

## 会長の時間

「4つのテスト」についてです。一見、日本人に受け入れ易いごく普遍的な心構えに思えますが、元は1930年代、世界恐慌のなか、ハーバート・テイラーという経営者が考えた企業再生の為の極めて実用的な行動指標でありました。実際、その効果で企業は見事に再生するという結果を出した、立派な経営理論であります。シェルドンの「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」という標語も実際の経営から導き出した実践的な方法論とも言えます。いずれもロータリー精神を表すものとして取り入れられ今に至っています。

このようにロータリアンの奉仕の心構えの基本と思われる標語は、経営学から出発しているようです。職業奉仕がロータリーの根幹であり、それによって他の団体とは違うものになっている所以はこういう事にも表れています。

ところで、いつも問題になるのは英語からの翻訳であります。第一に service を奉仕と訳することが問題とされています。ロータリーは奉仕団体である⇒ボランティア団体であるという誤解の要因となっています。4つのテストも当然英語からの翻訳ですので、皆様も1度原文を読まれてはと思います。解釈の仕方は人それぞれですので正解は無いと思いますが、自身の現在の立場で捉えれば良いかと考えます。

テイラーの4つのテストもシェルドンの標語も、単なる善意の掛け声ではなく、冷徹に考え出された方法論と捉えれば、ロータリーに対するイメージも変わってくるのではないのでしょうか。そして職業奉仕を基本にして、ニーズがあれば社会奉仕に取り組むというスタンスがクラブでもしっかりと出来てくると思います。

## 幹事報告

本日、村上IMロータリーデー実行委員長と山本智重副幹事がIMロータリーデーのPRで大阪大手前RCに訪問していただいております。これを持ちましてIM6組の当クラブを含めた11クラブ全てにPR訪問が終えました。

## 委員会報告

### ・親睦・出席委員会 勝島寿男副委員長

4月1日(土) 大阪城南ロータリークラブ「春の家族会」集合場所のご案内  
8:00～8:30 シェラトン都ホテル大阪 1階ロビーへご集合ください。

### ・国際奉仕委員会 元氏成保委員長

本日、台湾旅行の案内文を配布しましたが、正式な申込みは旅行会社である近畿日本ツーリストの申込用紙によることとなります。本日お渡しした回答書は、その申込用紙の要否をお尋ねするものです。来週の例会(4/7)の際、近畿日本ツーリストの担当者にお越しいたしますので、来週までに回答書で御回答頂けましたら、その場で申込用紙をお渡しいたします。その後の御回答の場合は、申込用紙はご自宅に郵送させていただきます。多くの皆様のご参加をお待ちしております。

本年度2660地区テーマ : 大阪のロータリー100周年を祝おう



## 『世界の人権 日本の人権』

中本和洋会員担当

メディアにおいて、今日コロナ感染拡大やウクライナ侵略戦争の報道が続く中、昨年11月の葉梨康弘前法務大臣の「死刑はんこ」発言や、今年2月の荒井勝喜首相秘書官の、性的少数者に対する差別発言。3月15日高市早苗大臣の総務省の行政文書のねつ造発言。そして3月20日、袴田巖さんの特別抗告断念による再審開始決定等、メディアに大きく取り上げられる事件が発生している。

これらは各々、死刑問題、ジェンダー問題、言論の自由や再審問題であり、いずれも国際的な人権基準から見ると問題が多い課題である。

日本は、世界人権宣言（1948年）に基づく社会権規約と自由権規約を1979年に比準し、国連人権理事国となっている。しかし日本政府は批准国に対する定期的審査において各国から多くの勧告を受けているにもかかわらず、これに対し誠実な対応を怠っている。G7の中でも、日本は最も人権後進国となっている。

## ニコニコ箱

## 3月31日(第5例会)

- ・三宅会長 元会員の米田さんが、近鉄グループホールディングの社長になられます。大変めでたく、うれしいニュースです。
- ・泉幹事 5月13日(土)のIMロータリーデー、フレッシュロータリアン研修交流会まであと「43日」です。
- ・中本会員 メディアで報道されている話題が日本の人権の現状です。30分では短いテーマですが、お聞きください。
- ・元氏会員 石濱さん。先日はごちそう様でした。
- ・佐伯会員 3/25・3/29のコンペ参加のみなさま、おつかれ様でした。両日共2位でした。ニアピン賞たくさん頂きました。全額ニコニコします。ありがとうございました。
- ・勝島会員 あすの「春の家族会」よろしくお祈いします。
- ・その他、お祝2件、お詫び1件

3月ニコニコ合計 171,000円

4月のロータリーレート  
1ドル=133円

(編集担当 勝島・遠田)

4月は 環境月間